



Herzlichen Dank

Wir danken von Herzen allen Verwandten, Bekannten, Nachbarn, Freunden und Berufskollegen für die mitfühlende Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unseres geliebten

Peter Windler

erfahren durften. Sie haben uns tief berührt.

Wir danken für das Dabeisein an der Trauerfeier, die Karten und die grosszügigen Spenden an die Schweizer Berghilfe und für die Kollekte bei der Abdankung.

Wir danken Herrn Pfarrer Matthias Bordt für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier und der Organistin für das schöne Orgelspiel.

Wir danken dem Pflorgeteam der Casa Sunnwies in Islikon, wo Peter die letzten Tage verbrachte.

Wir haben einen liebevollen Menschen verloren, aber die Erinnerung lebt weiter.

Andelfingen, im Juni 2018

Die Trauerfamilie